

Au nom du comité Français pour Yad Vashem je remercie la mairie de Paris si attachée à la mémoire juive sous l'occupation, et les amis de Maurice ARNOULT d'avoir organiser cette cérémonie à la mémoire de Maurice ARNOULT dit « le Bottier de Belleville » Juste parmi les Nations.

Vous n'êtes pas sans savoir que Yad Vashem a été créé en 1953 par une loi du Parlement Israélien afin d'ériger un mémorial à la mémoire des 6 millions de juifs disparus au cours de la Shoah dont un million et demi d'enfants qui n'ont pas eu de sépulture

Puis Yad Vashem a voulu honorer ceux qui au péril de leur vie ont sauvé des juifs de façon désintéressée et pérenniser le souvenir de ces héros de l'ombre, héros de la résistance civile qui ont sauvé l'honneur de la France , au même titre que ceux qui ont combattu les armes à la main : les maquisards et ceux qui ont rallié les Forces Françaises Libres du Général de Gaulle.

J'ai constitué son dossier qui a été présenté à la commission des Justes et il a été reconnu « justes » le 31 mai 1994 ainsi que ses parents.

Il fait parti de la cohorte des 3158 « justes » reconnus à ce jour en France et 23226 dans le monde.

J'ai eu l'occasion de rencontrer Monsieur ARNOULT à plusieurs reprises et j'ai pu apprécier ses valeurs humaines.

Monsieur ARNOULT a sauvé au péril de sa vie Joël KROLIK en le conduisant le 15 juillet 1942 à la veille de la grande rafle du Vélodrome d'HIVER chez ses parents à Savigny sur Orge , le sauvant de la déportation. Il avait auparavant décousu son étoile jaune

La nation Française a rendu hommage aux Justes à 2 reprises d'abord à l'assemblée nationale le 29 février 2000 en faisant de la journée du 16 juillet la journée à la mémoire des victimes du nazisme .

Ensuite le président Jacques CHIRAC accompagné par madame Simone VEIL a rendu un hommage solennel et national en apposant une plaque au PANthéon à la mémoire des Justes

Les Justes font donc partie intégrante de l'histoire de France .

Je sais que de nombreux jeunes sont dans l'assistance et je voudrais qu'ils s'imprègnent du courage, de la force morale et de l'humilité de monsieur ARNOULT et des Justes .

A vous les jeunes de suivre l'exemple courageux de ces Justes et de reprendre le flambeau des JUSTES et de lutter de toutes vos forces contre les incitations à la haine raciale et le révisionnisme.